



دفتر مقام معظم رهبری

www.leader.ir

Pernyataan Rahbar Terkait Penghinanan Musuh Islam terhadap Nabi Besar Muhammad Saw - 13 /Sep/ 2012

Menyusul penistaan yang dilakukan musuh Islam terhadap Nabi Besar Muhammad Saw, Rahbar atau Pemimpin Besar Revolusi Islam Ayatollah al-Udzma Sayyid Ali Khamenei dalam pesan tertulisnya kepada bangsa Iran dan umat Islam mengungkapkan bahwa penghinaan ini adalah bagian dari skenario permusuhan zionisme, Amerika Serikat (AS) dan para pemimpin kubu arogansi dunia. Seraya menjelaskan serangkaian faktor yang mendasari permusuhan orang-orang Zionis terhadap Islam dan al-Qur'an beliau menegaskan, jika pengakuan para politikus AS benar bahwa mereka tidak terlibat sama sekali, maka langkah yang harus mereka lakukan adalah menghukum para pelaku dan penyokong dana kejahatan besar ini dengan hukuman yang setimpal.

Di bawah ini adalah teks statemen Pemimpin Besar Revolusi Islam;

Bismillahirrahmanirrahim

Allah Yang Maha Mulia dan Bijaksana berfirman:

يُرِيدُونَ لِيُطْفِئُوا نُورَ اللَّهِ بِأَفْوَاهِهِمْ وَاللَّهُ مُتِمُّ نُورِهِ وَلَوْ كَرِهَ الْكَافِرُونَ

Mereka ingin memadamkan cahaya (agama) Allah dengan mulut (ucapan-ucapan) mereka, dan Allah tetap menyempurnakan cahaya-Nya meskipun orang-orang kafir benci. (QS.Al-Shaf:8)

Bangsa Iran yang mulia; umat Islam yang besar!

Tangan keji musuh-musuh Islam kembali menampakkan dendam yang mendalam dengan melakukan penistaan terhadap Nabi yang agung Saw, dan dengan aksi gila yang menjijikkan ia menunjukkan kegeraman kubu zionis yang jahat akan kian terangnya cahaya Islam dan al-Qur'an di dunia saat ini. Kekejian para pelaku tindak kejahatan dan dosa besar ini cukup terlihat dari langkah mereka yang menjadikan pribadi yang paling suci dan nurani di dunia sebagai sasaran serangan omong kosong yang menjijikkan.



Di balik tabir aksi jahat ini, ada skenario permusuhan zionisme, AS dan para pemimpin kubu arogansi dunia yang dengan mimpi mereka ingin menjatuhkan kesucian Islam di mata generasi muda Dunia Islam dari kedudukannya yang tinggi dan memadamkan emosi keagamaan mereka. Jika sebelumnya mereka tidak melindungi mata-mata rantai kekejian ini, yakni Salman Rushdie, karikaturis Denmark, dan pendeta Amerika yang membakar al-Qur'an serta tidak memesan pembuatan puluhan film anti Islam kepada perusahaan-perusahaan milik para pemodal Zionis maka sekarang dosa besar yang tak terampuni ini tak akan pernah terjadi.

Tersangka pertama dari kejahatan ini adalah zionis dan pemerintah AS. Jika pengakuan para politikus AS benar bahwa mereka tidak terlibat sama sekali, maka langkah yang harus mereka lakukan adalah menghukum para pelaku dan penyokong dana kejahatan besar yang telah melukai hati bangsa-bangsa Muslim ini dengan hukuman yang setimpal.

Saudara dan saudari Muslim di seluruh dunia hendaknya menyadari bahwa tindakan musuh yang sangat menyedihkan ini dalam menghadapi gelombang kebangkitan Islam, menunjukkan keagungan dan pentingnya kebangkitan ini dan sekaligus meniupkan harapan bahwa kebangkitan ini akan semakin besar.

وَاللَّهُ غَالِبٌ عَلَىٰ أَمْرِهِ

Dan Allah yang menguasai urusan-Nya. (QS. Yusuf: 21)

Sayyid Ali Khamenei

23 Shahrivar 1391 HS (13 September 2012)